

④消費税をあげるのはひつよう？



しらべたら、コロナ対策として、世界60以上の国と地域が消費税を減らすそうです

⑤消費税をあげるのはひつよう？その2

それに、たくさんお金のかせいでいる人からだけでも、財源は作れるそうです

| 政党・会派名 | 議員数 |
|--------|-----|
| 自民党 | 113 |
| 立憲民主党 | 154 |
| 日本維新の会 | 26 |
| 日本共産党 | 25 |
| 国民主党 | 19 |
| 社民党 | 2 |
| れいわ新選組 | 2 |
| 合 計 | 341 |

しらべたら、消費税を減らすべきという意見が国会議員の半分に広がっているらしいです

小学生の自由研究

しょうひぜい

消費税 について

調べてみました！



①消費税があがって、かわったこと

おかしのフクロは小さくなっただかなかみが少なくなっただきがします
いんしょくてんをやつているおかさんとおとうさんのため息が大きくなつたきがします
コロナの給付金も消費税に消えちゃつたわ！



⑥けつろん

な、なんてまつどうな研究なん…



担任の先生

減税すべき

だと思います

消費税は

②まわりのひとのいけん

質が落ちた
つてんだよ
もうと食べたい
です…
おかしが
高くなつたのに
おづかいが
増えないよ…



ともだちんちのペット



ともだち



近所の大学生

ケータイ代半額より
消費税半額の方がいいな…

賞審査の裏側で…

先生、こんな正論に一等賞をあげたら離してくくださいっ！
マズイですよ！

次はインボイスをしらべてみます



自由研究は「とくべつ賞」をいただきました

③せいじかのいけん

しらべたら、2020年に病床数を10%へらすことが、2022年にはとくていの75歳以上のりょう費が20%上がることが決まっているそうです

社会保障のためですから



しらべたら、コロナのえいきょうはリーマンショックよりもすごいらしいです



リーマンショック級の危機がない限り、8%から10%の増税方針は変わりません

